

*Gedanken – Augenblicke, sie werden uns  
immer an dich erinnern,  
uns glücklich und traurig machen  
und dich nie vergessen lassen!*

Richterswil, im Januar 2017

## DANKSAGUNG

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung

# Karl-Josef Brunschweiler

entgegengebracht wurde. Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben Sepp erfahren durften.

Herzlichen Dank für die zahlreichen Kondolenzschreiben, die tröstenden Worte, die liebevollen Umarmungen und grosszügigen Spenden an die Eleonorenstiftung.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Peter Spörri-Altherr, für die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes, den Männerchor Frohsinn und die musikalische Begleitung von Bruno Syfrig.

Danken wollen wir auch unserem Hausarzt Dr. med. Peter Zäch, PD Dr. med. Bernhard Hess von der Klinik im Park und den Pflegenden der Wohngruppe Drei Eichen für die sehr gute Betreuung.

Weiter danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die uns so viel Halt geben, ihre Hand reichen und uns die Hoffnung geben, dass sich der grosse Schmerz und die tiefe Traurigkeit irgendwann in dankbare Erinnerung verwandeln werden.

Die Trauerfamilie